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6° RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA 
Quadriennio 2017/2021 

   Il giorno 24 del mese di Novembre 2017, presso la sede di Via Famiglia 
Palmieri n. 26 a Macerata, si riunisce il Consiglio dell’Ordine. 

   Presiede la riunione il Presidente Maurizio Paulini, verbalizza il Segretario 
Silvano Biancucci; si constata il numero legale dei consiglieri presenti e pertanto 
l’assemblea inizia alle ore 16:10 con il seguente ordine del giorno: 

1. approvazione verbale seduta precedente 
2. presentazione dei presidenti delle commissioni  
3.definizione e gestione dell’assemblea generale del 1 Dicembre 
4.resoconto delle attività relativa al sisma 
5.resoconto delle attività della Federazione, del CNI e dell’Assemblea dei 

Presidenti 
6.prevenzione della corruzione, trasparenza e integrità 
7. nuove iscrizioni, dimissioni, cancellazioni, visto parcelle, varie ed eventuali. 

   Si procede alla lettura del verbale della precedente seduta del Consiglio 
che viene approvato all’unanimità. 

   Vengono invitati nella sala riunioni i Presidenti delle commissioni, sono 
presenti gli Ingegneri: Mecozzi per la Commissione Lavori Pubblici, Stizza per la 
Commissione Ambiente, Gelsomini per la Commissione Impianti, Angeloni per la 
Commissione SEA, Pasquali per la Commissione Strutture e Geotecnica, Spada 
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MEMBRI CONSIGLIO CARICA Presente Assente

PAULINI Maurizio Presidente x

TIBALDI Stefania Vice Presidente x

BRACHETTI David Vice Presidente x

BIANCUCCI Silvano Segretario x

TERZI Martina Tesoriere (cons. iunior) x

BRODOLINI Mario-Francesco Consigliere x

GOBBI Nicola Consigliere x

GOVERNATORI Giorgio Consigliere x

MATTIONI Romualdo Consigliere x

PAOLUCCI Corrado Consigliere x

SMERALDINI Fabio Consigliere x

Totale 11



per la Commissione CTU-CTP, Troiani per la commissione Informatica, Ortolani 
per la Commissione Giovani. Assente Frontaloni per la Commissione Urbanistica. 

   I Presidenti illustrano le proprie commissioni e le problematiche che si 
trovano ad affrontare in questa fase ancora iniziale. Si discute dell’opportunità 
di accorpare alcune commissioni che al momento hanno accolto poche adesioni e 
si trovano quindi con pochi membri, viene deciso di rimandare la decisione ad 
una delle prossime riunioni del Consiglio. Il Consiglio chiede ai Presidenti di 
sensibilizzare i componenti delle commissioni alla partecipazione all’assemblea 
generale del prossimo 1 Dicembre, viene chiesto inoltre che ciascuna 
commissione predisponga un programma di massima per le attività da svolgere 
nel 2018, da presentare al Consiglio in una prossima riunione da tenersi ad inizio 
anno. 

   Il Consigliere Mattioni illustra il funzionamento e l’attività svolta dalle 
Commissioni istituite presso la Federazione, viene illustrato come le commissioni 
siano composte da delegati di ciascun Ordine Provinciale, viene deciso di 
nominare come delegati solo i Coordinatori delle commissioni che sono quindi 
anche membri del Consiglio, mentre si chiede a ciascuna commissione di 
nominare i delegati supplenti, che partecipano alle riunioni in federazione in 
caso di impedimento del titolare. Vengono nominati seguenti delegati: 

 Commissione Sisma - Strutture - Protezione Civile: David Brachetti, supplente 
Giorgio Governatori 

 Commissione Parcelle - CTU/CTP: Mario Brodolini, supplente Fabio Smeraldini 
 Commissione Sicurezza cantieri e lavoro - Prevenzione incendi: Fabio Smeraldini 
 Commissione Energia - Sostenibilità energetico-ambientale - Impianti: Romualdo 

Mattioni 
 Commissione ICT - Industria - Innovazione tecnologica: Martina Terzi 
 Commissione LL.PP. - Bandi e gare: Corrado Paolucci 
 Commissione Urbanistica: Silvano Biancucci 
 Commissione Giovani - Junior - Formazione: Nicola Gobbi 
 Commissione Dipendenti (pubblici e privati): Stefania Tibaldi 
 Commissione Fondi Europei: Nicola Gobbi 

 I Presidenti delle commissioni escono alle ore 17.05 

   Riguardo la prossima assemblea generale, già fissata per il 01/12/2017 si 
decide di procedere inizialmente con la presentazione del nuovo Consiglio, 
passando poi alla consegna del tesserino ai neo iscritti ed al saluto di benvenuto. 
Si procederà quindi alla raccolta delle candidature per la carica di Revisore dei 
Conti ed alla relativa votazione. L’assemblea si chiuderà con un rinfresco per la 
Consigliera Terzi ha già contattato una ditta che richiede per il catering la cifra 
di € 400,00. La spesa viene approvata. 

   Tra le varie ed eventuali, vengono discusse le seguenti questioni: 

   - riguardo i rimborsi delle spese per le trasferte degli iscritti che non sono 
consiglieri, non essendo possibile procedere al rimborso diretto, si decide di 
accreditare sulla tessera cultura dell’iscritto un importo pari alle spese 
documentate maggiorate del 30%, a titolo di indennità per il servizio reso 
all’Ordine; i consiglieri usano le tessere prepagate per cui non necessitano di 
rimborsi spese, si decide comunque di porre un tetto pari a € 25,00 per la spesa 
di ogni singolo pasto, mentre si decide che per l’utilizzo del mezzo proprio ai 
consiglieri spetti un rimborso pari a 2/5 del costo della benzina al km; 

 Il Consigliere Paolucci esce alle ore 18.00 per sopravvenuti impegni. 
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   - si decide di invitare gli iscritti a seguire la manifestazione per l’equo 
compenso, programmata per il 30 novembre e che varrà diffusa in streaming dal 
CNI, direttamente da casa anziché presso la sede dell’Ordine, anche in relazione 
alla scarsa adesione riscossa dall’evento; 

   - si decide che i corsi di formazione utili al conseguimento di CFP, se gestiti  
e organizzati direttamente da soggetti esterni all’Ordine, vengono autorizzati 
solo se il soggetto terzo è già accreditato presso il CNI; 

   - viene esaminata la richiesta di due nominativi per far parte della 
Commissione patrocinio a spese dello Stato: si decide di interpellare tutte le 
commissioni per vedere se ci sono interessati; 

   - viene esaminata la richiesta delle ditta Tecnosystem per aderire al loro 
network: si decide di non accogliere la proposta; 

   - si decide di aderire al sistema denominato “PagoPA” per la riscossione dei 
pagamenti on line, anche in virtù del fatto che tale adesione eè di fatto resa 
obbligatoria dalle norme in vigore; 

 - nuove iscrizioni e trasferimenti : 

   Esaminata la documentazione prodotta, si iscrivono all’Ordine di Macerata 
con decorrenza dalla data odierna i signori/e: 

  Si iscrive alla sezione speciale la società EMME ERRE ENGINEERING S.T.P. ARL 

Esauriti gli argomenti da trattare, la seduta si conclude alle ore 20.00. 

   Il Presidente       Il Segretario 

 Maurizio Paulini           Silvano Biancucci

Matricola Sezione Cognome Nome

1838 A Sabbatini Renato
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